

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE - Spital Emmental: Mehr Geburten im Spital
Wochen-Zeitung Emmental

10.01.2019



Gewicht: Kurzmeldung

10. Januar 2019

REGION SEITE 2

Mehr Geburten im Spital

Zum dritten Mal seit 2016 verzeichnete die Geburtsabteilung des Spitals Emmental einen Baby-Rekord. 2018 wurden 677 Kinder geboren, 340 Knaben und 337 Mädchen. Im Vergleich zum Vorjahr bedeutet das einen Zuwachs von 28 Geburten.

«Das letzte Baby, ein Mädchen, erblickte am Silvesternachmittag um 17.44 Uhr das Licht der Welt», teilt das Regionalspital Emmental mit. Im Vergleich zu den beiden Vorjahren ist der Anteil der Geburten, welche per Kaiserschnitt erfolgten, rückläufig. 2017 wurden 483 Spontangeburt und 188 Kaiserschnitte registriert, was einem Anteil von 28 Prozent entspricht. Im Jahr 2016 erblickten rund 24 Prozent der Kinder per Kaiserschnitt das Licht der Welt. Im letzten Jahr lag der Anteil bei 22,4 Prozent.

pd.

© **Wochen-Zeitung Emmental**